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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和６年６月 27 日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第６号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第７号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  報告第８号 令和６年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の 

        支弁区分の決定について 

  議案第５号 牧之原市教育支援センター運営実施要綱の一部を改正する 

        要綱 

  議案第６号 牧之原市教育振興基本計画の一部改定について 

 

 出席委員 

  橋本 勝 

  吉住幸子 

  池ケ谷祐太 

  渡辺彩子 

本目弘昇 

事務局  教育文化部長   竹内英人 

     学校教育課長   中村元信 

     社会教育課長   佐々木悟 

     大河活用推進室長 八木康仁 

     スポーツ推進課長 大石昌秀 

     教育総務課課長  永野智芳 

     教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午前９時 30分 牧之原市立相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 梅雨に入り、高温多湿の日が続いている。建物の中は空調が効いて快適だが、外で

の活動は身体への危険が増す。熱中症による事故がないように気を付けたい。 

先日開催された青少年健全育成推進員会議の中で、牧之原警察署生活安全課長から、

管内の青少年の状況についての話があった。非行少年の検挙数は昨年に比べ減少して

いるものの、14 歳未満の触法少年の補導は増加しているとのこと。内訳として喫煙、

深夜俳諧が多く、違法薬物（大麻等）も友人を介し比較的簡単に入手できるようだ。

また、虐待やネグレクト等で児童相談所への通告人数も年々増加し、青少年を取り巻

く環境は必ずしも良いとは言えないという。家庭、学校、関係機関及び地域社会が一

体となって、非行防止活動や環境浄化活動を行うことの重要性を推進委員の皆さんで

共有し、本年度の取組についての協力を求めた。 
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会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と本目委員を指名 

 

教育長報告 

 令和６年５月 23日から令和６年６月 26 日までの主な行事について報告があった。 

 

報告第６号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 質疑・意見なく、承認された。 

 

報告第７号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（個人情報に関わる案件のため、個別の審議状況については非公開とする。事務局よ

り説明。） 

 １名からの申請について、質疑・意見なく、承認された。 

 

報告第８号 令和６年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の支弁区分の

決定について 

（個人情報に関わる案件のため、個別の審議状況については非公開とする。事務局よ

り説明。） 

 95名からの申請について、質疑・意見なく、承認された。 

 

議案第５号 牧之原市教育支援センター運営実施要綱の一部を改正する要綱 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見の後、原案のとおり可決された。 

本目委員 サテライト教室について、詳しく教えてください。 

学校教育課長 B＆G海洋センターの一番奥の会議室を借りて、毎週水曜日午前

中に開室している。現在、１名利用している。他にも希望して

いる子が少しずつ出てきている。その子は、榛原とサテライト

を両方活用している形になっており、サテライトには歩いて通

学している。 

 一人の先生が水曜日の午前中だけサテライトに行くようにな

っている。人が増えた訳ではなく、水曜日の３人体制のうち一

人が出向いている。今後、サテライトに通う生徒が増えた場合、

考えていく必要があると思っている。 

教育長 不登校の児童生徒が年々増えており、そうした子とつながりを

継続したいという中で、前々から支援センターが一か所しかな

く、通うことへの問題があった。相良で近いところでできない

かと、公共施設などをあたって今の場所になった。人員も増や

すことがなかなか難しかったので、今の中でやれるように検討
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した結果、このような形になった。 

 ただ、不登校児童生徒の中には、支援センターへ行くことも難

しい場合もあって、色々と紹介しながら、今後につなげていけ

ればと思っている。 

吉住委員 スタッフはどういう方を採用している？引きこもりになって

しまっている子にはどのような対応を？ 

学校教育課長 現在働いている方は、元教員。教員免許を持っているのが条件

で、不登校に対する理解のある方ということで面接を経て採用

している。 

 引きこもりのような子については、学校対応を中心に、とにか

くつながりを切らないということを基本に、会えなかったりも

するが、定期的に訪問、状況の確認をしている。 

吉住委員 働き方改革をしていく必要がある中で、担任の先生に負担がい

っていしまうという事も心配である。 

教育長 支援センターは親の送迎の問題もあって、いつ来るかもわから

ない中で、待ちの姿勢でやっている。そういった中での対応は

難しいところがあるが、とにかく関係性を保っていくというこ

とが大事かと考えている。相良にもサテライトができて、ニー

ズが高まってくれば、また、拡大等の検討も必要かと思う。 

吉住委員 サテライト教室は大きな一歩だと思う。 

 

議案第６号 牧之原市教育振興基本計画の一部改定について 

（市務局より説明） 

質疑・意見なく、原案のとおり可決された。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時） 

 


